
安部孝駿選手講演会（全校）

・オリンピックに出る選手は生まれつ
き凄かったんだと思っていたけど違っ
て、安部選手は色々なことに挑戦して
自分に合う種目を見つけていてすごい
と思った。実績も凄かったけどそれ以
上にすごく努力をしていた。スランプ
や挫折があっても、なぜそうなったの
かを分析し次に生かしていて、私は落
ち込んだら悪いようにとらえてしまう
ので、安部選手のように何がいけな
かったかを考えて、前向きに次にいか
せるようにしていきたいと思った。

11月18日(木)本校の卒業生で、東京オリンピック
400mハードルに出場した安部孝駿選手をお招きし、
「あの人の生き方に学ぶ講演会」を実施しました。

◎育みたい力

生徒の感想


